

**Mercredi 20 février 2013**  
**Communiqué de presse**

**Juliette Méadel, Secrétaire nationale à l'Industrie**  
**Monique Bultel-Herment, Secrétaire nationale au Numérique**

### **20 milliards d'investissements : vers le très haut débit partout, pour tous**

Le Parti socialiste salue les annonces du Président de la République François Hollande et du Premier ministre Jean-Marc Ayrault pour parachever l'aménagement numérique du territoire dans les dix prochaines années.

Le numérique, aujourd'hui au cœur de la vie quotidienne des Français, est un moteur de croissance, d'innovation et de modernisation.

Un plan de près de 20 milliards d'euros d'investissements publics et privés permettra que d'ici dix ans, 100% des foyers soient reliés au très haut débit, et 50% dès la fin du quinquennat. Parallèlement, l'enveloppe de 20 milliards de prêts à taux préférentiels dédiés aux investissements d'infrastructure et d'innovation des collectivités locales accompagnera les collectivités dans leurs projets de déploiement des réseaux sur leur territoire.

Etat, collectivités locales et opérateurs : tous les acteurs de l'aménagement numérique se trouvent mobilisés par ce plan pour faire d'Internet un outil d'innovation et une réalité pour tous.

Le Parti socialiste se réjouit de cette initiative qui permettra à tous les citoyens, quel que soit leur âge, leur parcours ou leur lieu de vie, d'accéder aux possibilités offertes par les technologies numériques. C'est un véritable travail de résorption de la fracture numérique qui est engagée par le Gouvernement ; Fleur Pellerin annoncera la feuille de route de ce programme à la fin du mois de février.